



貴船だより

令和5年1月31日発行 第10号
大田区立大森第一小学校
校長 鈴木伸作

—健康で安全な生活ができる子—おもいやりがあり仲よく助け合う子—自ら考え行動する子—

学校 HP もご覧ください。 <http://academic2.plala.or.jp/omr1-e/>

「校内書写展」「スクールゾーン」

副校長 神戸 大石

「校内書写展」

新年が始まり、新たな気持ちで書初に臨みました。どの児童も自分の力を存分に発揮して、書き上げました。

1月18日（水）から校内書写展が始まっています。

一生懸命書いた作品が展示されています。

書写展を見た感想を下記にお伝えします。

1年生・・・初めての書写にチャレンジしました。硬筆で濃く、はっきりとした文字で書くよう頑張った様子が作品から伝わってきました。

2年生・・・一学年上がり、文字数が多くなりましたが、文字の形に気を付けてバランスよく丁寧に仕上がっています。

3年生・・・初めての毛筆、勢いよく元気よくチャレンジしました。小さな文字の名前も頑張った様子がよく分かりました。

4年生・・・バランスよく一角、一角「止め」、「はね」、「払い」に注意して書いた様子が作品から伝わってきます。

5年生・・・全体のバランスを考えて丁寧に書き上げていました。難しい文字の「初」にも果敢にチャレンジしていました。

6年生・・・さすが最上級生という作品でした。「右払い」、「左払い」や一つ一つの「止め」まで、とても丁寧に仕上げました。

ぜひ、学校公開等、ご覧いただく機会がありましたら、お子様に励ましの声をかけていただけたらと思います。

「スクールゾーン」

令和5年3月1日から運用開始されます。今まで、地域の皆様、PTA、大田区役所、警察等、関係諸機関と連携して準備を進めてきました。交通量が多い区画にスクールゾーンが設置されること何よりのことだと思います。今後、「馬出し」など、PTAの皆様にご協力いただきます。「子どもたちの安全な登下校」のために、ご協力よろしくお願ひします。

日	曜日	2月行事予定 ()数字は学年	放課後遊び
1	水	あいさつキャンペーン 特別時程 4時間(全)	
2	木	クラブ発表 フッ素塗布(4) 補習教室	○
3	金	学校公開 展覧会(児童鑑賞日) 読書タイム	
4	土	学校公開 展覧会(保護者鑑賞日) 校内書写展終	
5	日		
6	月	全校朝会 委員会(4代表・5・6) 特別時程 5時間(全)	
7	火	音楽朝会 補習教室	○
8	水	体育朝会(3・5)	
9	木	体育朝会(2・4) 補習教室	○
10	金	安全指導 読書タイム 大田区漢字検定	
11	土	建国記念の日	
12	日	開校記念日	
13	月	一校一取組週間 全校朝会 クラブ活動	
14	火	体育朝会(1・6) 補習教室 特別時程 5時間(1~4) 6時間(5・6)	
15	水	特別時程 5時間(全) 新1年生保護者会	
16	木	補習教室	○
17	金	記名タイム 読書タイム 誕生会給食	○
18	土	金管バンド定期演奏会	
19	日		
20	月	全校朝会 通常時程 5時間(1~3) 6時間(4~6)	
21	火	音楽朝会 むかしあそびの会(1) 補習教室	○
22	水	開校記念集会	
23	木	天皇誕生日	
24	金	読書タイム 6年生を送る会	○
25	土		
26	日		
27	月	全校朝会 通常時程 5時間(3以外) 6時間(3) 保護者会(4~6)	
28	火	補習教室	○

※ 行事予定は変更になることがあります。

※ 2月の避難訓練は予告なしのため記載していません。

2月
目標

生活目標「元気よく遊ぼう」
保健目標「運動をして体をきたえましょう」
給食目標「行事の食事や地域の食事を知ろう」





展覧会 ～みんなの思いをつなげて～



令和5年 2月3日(金)・4日(土)

3日(金) 9:00～16:00 (12:15～13:15は閉館)

4日(土) 9:00～13:00 (最終入場12:30まで)

図画工作科専科 三浦 香織

「展覧会～みんなの思いをつなげて～」のテーマのもとに開催する今年度の展覧会は、子どもたちが図画工作科と家庭科でつくった作品を体育館や体育館に通じる廊下・階段に展示します。

図画工作科では、つくりだす喜びを味わうとともに、創造的につくったり、表したりしながら、感性を育むことを目標としています。



子どもたちは様々な材料、用具を使い、創造したものや描いたイメージを形にしようと、つくり、つくり変え、またつくりと試行錯誤しながら取り組んできました。どの作品も子どもたちの思いが詰まった作品になっています。展覧会の作品から、子どもたちの成長と作品への想いを感じ取っていただけましたら幸いです。また、個人作品だけでなく、学年共同



制作も行い、仲間と話し合い、協力しながらつくっています。迫力ある作品をぜひご覧ください。

家庭科専科 佐藤 千恵子

家庭科の学習で5年生は「生活を見つめ、できることを増やしていこう」、6年生は「工夫して生活に生かそう」を学習テーマに1年間取り組んできました。今回の展覧会では、6年生はエプロン、5年生はティッシュボックスカバーを出品します。6年生は、これまで何度も練習してきた手縫いやミシン縫いの技能を生かし、自分の工夫をふんだんに取り入れ、丁寧に仕上げることができました。5年生は、1学期に学習した手縫いをもとに、覚えてたのミシンを一部分使って、丈夫でアイデアに溢れた作品を仕上げることができました。このエプロンや、ティッシュボックスカバーの作品を展覧会で、一人でも多くの方々に鑑賞していただきたいと思います。その後、子どもたちが家庭に持ち帰り、使いこなしていけるよう、ご家族の方々にもその姿を見守っていただけることを願っています。



東京都公立学校美術展覧会のお知らせ

期日：2月14日(火)～2月19日(日) 9:00～17:30

(入場は17:00まで19日は12:00まで)

場所：東京都美術館(上野)

☆本校の児童の家庭科作品(2点)が出品されます。

1年生の教室から～生活科「昔遊び」～

1年担任 平間詩乃 片山志保 真家陵

1年生は、生活科「むかしからのあそびをたのしもう」の学習で、昔遊びについての学習を行っています。学習の始めには、今まで家族と遊んだ経験や、幼稚園・保育園で取り組んだ技を思い出しながら、自分ができる技を紹介し合いました。本校では、1月に昔遊び月間があり、兄弟学年である6年生と一緒に昔遊びをしました。けん玉やおはじき、あやとり、めんこなど全6種類の遊びの中で、自分たちがやってみたいものを中心に組みました。1年生は、6年生の手本を見て真似をしたり、上手くできるようになるためのポイントを一生懸命聞いたりして、できるようになるまで何度も挑戦する姿が見られました。活動後には、1年生から「初めてこまを回せた。」「あやとりでできる技が増えた。」等、初

めて行う昔遊びの楽しさや自分たちが知らなかった技がまだまだあると昔遊びへの興味が高まりました。「今度やるのはいつですか。」「他の遊びもやってみたい」等、今後の生活科の学習を楽しみにしている児童が多くいました。1年生では、子どもたちの「やってみたい!」を大切にして、生活経験を基に様々な力を身に付けることができるような生活科の学習を目指しています。3学期の生活科では、今まで学んできたことを、新1年生にどのように発信していくかを皆で考えていきます。

